
 

 

Beschluss: 
 
Der Antrag wurde zur Sitzung am 17.11.2015 eingebracht und in dieser Sitzung bis zur Fort-
schreibung des Schulentwicklungsplanes zurückgestellt. 
 
Die 2. Fortschreibung des Schulentwicklungsplanes steht unter TOP 34. zur Beratung an. 
Zudem kann eine Zurückstellung gem. § 25 Abs. 5 der Geschäftsordnung nur für längstens 6 
Monte erfolgen. Um diese Frist nicht zu überschreiten, war der Antrag wieder auf die Tages-
ordnung zu nehmen. 
 
Ratsherr Delfs erläutert die Zielsetzung des Antrags und stellt dazu fest, dass sich dessen 
Ziffer 1 angesichts der Aussagen zum Schulentwicklungsplan quasi erledigt hat. 
 
Dem Antrag wird mit 40 Stimmen bei 2 Enthaltungen zugestimmt. 
 
Abstimmungsergebnis: 
Fraktion/Ratsmitglied Ja-Stimmen Nein-Stimmen Enthaltungen 

CDU 15   

SPD 14   

Die Grünen 5   

BfB 4   

FDP   2 

Ratsherr Griese 1   

Ratsherr Proch 1   

gesamt:   40 - 2 

 


